

Das verlassene Haus Teil 2

Wieso musste es so weit kommen???

Von HelloKittyKeksFreak

Kapitel 3: Ein wichtiger Moment und eine lange Nacht

Als wir wieder zu Hause waren ging ich erstmal duschen um den ganzen Sand von mir runterzubekommen. Bou packte in zwischen die Geschenke ein. Als er damit fertig war kam er ins Bad rein. "Süße, bist du bald fertig???" Ich muss auch noch duschen und mich stylen!!" "Ja Schatz, bin gleich soweit und während ich mich style kannst du ja den duschen gehen okay???" "Ja ist okay, aber beeiele dich, ich will mich nämlich in ruhe fertig machen.", und schon war Bou wieder aus dem Bad verschwunden. Ich stellte das Wasser ab und stieg aus der Dusche. Bou rief die Tür soweit auf das ich sie beinahe abbekommen hätte. "Sag mal gehts noch, ich wollte heute nicht mit einem blauen Auge zur Party gehen!!" "Ja sorry, war nicht mit Absicht. Ich wollte nur gucken ob du fertig bist, weil kein Wasser mehr lief." "Ja ich bin fertig. Du kannst jetzt duschen." "Okay, und nochmal sorry wegen der Tür, das wollte ich nicht!!!" "Ja ist okay", sagte ich und drückte ihn einen Kuss auf den Mund. Er zog sich aus und ging unter die Dusche. Ich zog mich währenddessen an und fing an mich zu schminken und mir die Haare zu machen. Nach einer geschlagene halben Stunde kam Bou den aus der Dusche und fing an sich zu stylen. "Schatz, wir müssen gleich los, kannst du dich bitte beeielen??" "Ja bin ja schon fertig. Los komm lass uns gehen!!". Wir gingen aus der Tür raus und wollten diese grad schließen da fiel Bou ein er hätte was vergessen und ich sollte doch schon mal vorgehen zum Auto. Er drückte mir die Schlüssel in die Hand und gab mir ein Kuss bevor er zurück in die Wohnung verschwand. Ich ging mittlerweile schon mal vor zum Auto und wartete. Als Bou den endlich da war fuhren wir los und kamen grade noch rechtzeitig zur Party. Wir klingelten und Miku ging ran. "Da seit ihr ja endlich, kommt schnell hoch!!". Das klirren der Tür verriet uns das wir eintreten konnten. Wir liesen den Fahrstuhl kommen und fuhren hoch. Im 20. Stock angekommen kam uns auch schon Miku entgegen. "Nun kommt, ihr seit ganz schön spät dran." Als wir den in der Wohnung waren gingen wir nochmal den Plan durch. "Also, wir verstecken und jetzt hier irgendwo in der Wohnung und wenn die beiden kommen dann ist die Überraschung perfekt, okay??" Ein einstimmiges Ja bekam Miku und wir versteckten uns. Nach 5 min. ging die Tür auf und wir überraschten MiTaTe und Takuya total mit der Party. Erst aßen wir alle und auf einmal ging das Licht aus. Bou kam in den Raum hinein. Er hatte sich einen Anzug angezogen und fing an zu reden. " Vor ein paar Jahren habe ich ein ganz besonderes Mädchen kennengelernt. Wir trafen uns damals in dem alten Haus von meinen Großeltern und als ich sie das erstmal gesehen hatte dachte ich nua....boah.....ich glaub ich hab mich verliebt. Und irgendwie hatte es Armor auch auf uns abgesehen. Den sie verliebte sich auch in mich und wir waren beide das

glücklichste Paar und das sind wir heute immer noch. Ich weis noch ganz genau wie du damals reagiert hattest als ich ein Treffen mit meine Kumpels organisiert hatte. Du warst hin und weg und hast kein Wort raus bekommen. Und den der Schlag....du solltest in Deutschland bleiben, aber nach ein paar Monaten bist du dort einfach abgehauen und zu mir gekommen. Du hast mich immer unterstützt und dafür möchte ich dir heute danken. Sassi kannst du mal bitte herkommen??" Ich stand auf und ging auf Bou zu. "Du weisst das ich dich überalles liebe und du liebst mich auch, das weis ich. Und deswegen wollte ich dich heute fragen ob.....naja willst du mich heiraten???" Leises Geduschel war hinter mir zu vernehmen. Ich brach in Tränen aus und guckte bou in die Augen. Dann fiel ich ihn um den Hals und hauchte ihn ein JA ICH WILL in sein Ohr. Er sprang auf und alle fingen an zu jubeln. Darauf musste erstmal was getrunken werden. Wir feierten noch bis in den frühen Morgenstunden und sind den alle um 5 Uhr morgens nach Hause gegangen.

Am nächsten Morgen:

//Ohh ich hab Kopfschmerzen!!!// Als ich am nächsten morgen wach geworden bin hatte ich die totalen Kopfschmerzen und irgendwie ein Blackout. Ich weiß nur noch das ich mit Bou verlobt bin und wir bald heiraten wollen. Aber was sonst noch passiert ist weis ich nicht. Nicht mal im Geringsten.....naja. Ich stand auf und ging langsam ins Bad. Dort machte ich erstmal bekantschaft mit dem Türrahmen. "Aua, verdammt.....was is das für ein Scheiß hier!!!". Ich fluchte so laut das Bou wach wurde. Nachdem ich mich beruhigt hatte ging ich ins Bad und nahm erstmal eine Kopfschmerztablette. Vielleicht hilft die mir ja. Als ich wieder ausem Bad ging stoß ich mit Bou zusammen. "Man musst du mich so erschrecken???" "Soory, ich wollte ja nur ins Bad gehen. Konnte ja nicht ahnen das du so verpeilt bist und mich net siehst." "Okay, ich geh jetzt in die Küche und koch mir nen Kaffee, willst du auch einen???" "Ja, danke Schatz!", und schon war er im Basd verschwunden. Ich troggelte in die Küche und setzte den Kaffee auf. Neben bei machte ich mir noch Frühstück. Naja von Frühstück kann man um 12 Uhr Mittags auch ned mehr reden. Nach dem den das Wasser gekocht hatte brühte ich die Kaffes auf und truk sie in das Wohnzimmer. Dann ging ich zurück um die Brötschen zu holen. Mit denen ging ich den zurück ins Wohnzimmer, stellte sie ab und nahm mir die dicke Decke. In diese kuschelte ich mich ein und griff nach die Fernbedingung und zeppte durch die verschiedenen Sendungen. Alles nur Mist da drin. Naja was will man schon erwarten. Es war Feiertag. Naja ich ging mit der Decke raus auf den Balkon um eine zu rauchen. Es war sehr kalt heute morgen was vielleicht auch daran lag das es schon Mitte September war. Gester war es noch schon warm und heute eisekalt. Ich ging wieder rein und setzte mich auf das Sofa. Dort wartete ich auf Bou. Er kam mit nua Boxershort und T-Shirt in das Wohnzimmer. "Man ist das kalt hier!!" "Ja ich war ebend draußen und hab eine geraucht. Sorry. Komm her zu mir unter der Decke. Die ist schön warm!!" "Das lass ich mir doch nicht 2 mal sagen!!", und schon war er bei mir und kuschelte sich erst unter der Decke und dann an mich ran. Ich strich ihn durch seine blonden Haaren. Währendessen trank ich meine Kaffee. Nach einer bestimmt Zeit hörte ich ein leises Schnarchen was mir verriet das Bou eingeschlafen war. Ich nahm den Kopf hoch der auf meine Beine lag und legte ihn ganz sanft auf das Kissen. Dann machte ich den Fernseher aus und deckte Bou zu. Ich schlich aus dem Wohnzimmer und zog mich an. Dann machte ich mich auf den Weg zu Kanon und Miku. Wir wollten noch eine Überraschung für Bou vorbereiten, da er in einer Woche für 2 Wochen zu seinen Eltern fahren wurde und ich

leider nicht mitkonnte da in diesen 2 Wochen meine Mutter Geburtstag hat und ich meine Führerschein Prüfung. Naja als ich ganz durchgefroren bei den beiden ankam klingelte ich. Miku lies mich rein und ich fuhr in den 15. Stock. Dort angekommen tritt ich in Kanon´s und Mikußs Wohnung ein und wurde gleich von Nyappy-chan, Miku´s Hund, begrüßt. Ich streichelte ihn und schloss die Tür hinter mir. "Komm Nyappy-chan lass Sassi erstmal eintreten und ihre Sachen ablegen."